
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0112/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend 
Belastungen für die Kinder der Städtischen Integrativen Kita  
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 
1. Welche Maßnahmen ergreift die Stadt, um die Belastungen für die Kinder der benachbar-

ten Kita während der Abriss- und Bauphase der Sporthalle so gering wie möglich zu halten 
und die Verkehrssicherheit zu gewährleisten? 
 
Bei den Baumaßnahmen wird die Stadt Mainz dafür sorgen, dass möglichst große Abstän-
de zur notwendigen Baumaßnahme eingehalten werden. Dies wird mit Bauzäunen, gege-
benenfalls mit Schutznetzen, etc. gesichert. Der Baustellenverkehr wird von der Zuwegung 
der Kita getrennt, sodass auch hier die Verkehrssicherheit gewährleistet ist. 
 

2. Wie wird im Rahmen der zeitlichen Gesamtplanung auf den Ablauf des Schul- und Kinder-
tagesstättenbetriebs (Ferien) Rücksicht genommen? 
 
Soweit es die Bauabläufe zulassen, werden wir versuchen, auf den Ablauf des Schul- und 
Kindertagesstättenbetriebs Rücksicht zu nehmen.  
 

Mainz, 29.01.2015 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator  
Beigeordneter 


